

## Nuestro archivo

**3 años** | 2 de octubre de 2021

### Fueron inoculadas con vacuna equivocada

El programa de vacunación no ha estado exento de complicaciones, dado que el jueves desde el Cesfam de Chañaral le informaron a dos profesoras y a una asistente de la educación de la escuela Pedro Luján de El Salado que la tercera dosis que habían recibido el día anterior era la incorrecta AstraZeneca en vez de la Pfizer. ISP recomendó no inocular a mujeres menores de 55 años con ella.

**10 años** | 2 de octubre de 2014

### “Hay una necesidad de la gente de tener una casa en la playa”

Tras la polémica desatada luego que Chilevisión emitiera un reportaje en el que se señalaba que presuntamente hay autoridades que tienen casas en tomas de Caldera, la alcaldesa de esa comuna Patricia González se refirió a la nota de prensa de ese canal. Patricia González señaló que su marido vendió la mejora que tenía y eso fue antes que fuera alcaldesa.

**20 años** | 2 de octubre de 2004

### Demolerán edificio de la intendencia

El Ministerio de Obras Públicas entregó al Gobierno Regional el estudio que planteaba la reconstrucción de la manzana cívica de Gobierno, ubicada en las calles Los Carreras, Colipí, Rodríguez y Chacabuco. Implicaría la desaparición de todas las edificaciones existentes en la manzana, entre ellas las que alberga a la Intendencia.